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Este martes los concejales de Alcalá vuelven a reunirse en Pleno, y lo hacen en medio de la Mobile Week para hablar de movilidad,  y es que la localidad dará luz verde hoy a la nueva Ordenanza de Movilidad y Transporte Urbano, uno de los ámbitos de actuación de la nueva Agenda Urbana recién aprobada.

No será el único paso para cumplir con los requisitos que impone el Gobierno para recibir los fondos europeos, pues el Ayuntamiento de Alcalá también dará luz verde a la creación del Tribunal Económico y Financiero.

Pero además el Pleno servirá para rendir un homenaje, pues aprobarán dar el nombre de Juanillo al Salón de Actos del María Zambrano, en recuerdo  del fundador del CAJE fallecido en 2016.

El último asunto de los de gestión también es importante, pues el pleno de Alcalá aprobará los días festivos de 2023.

En el turno de mociones, alguna polémica, como por ejemplo la que presenta UP-IU sobre el proceso de naturalización del Camarmilla, un proceso que el partido considera que no cumple los requisitos para ser considerado como tal.

Ademas la coalición pedirá la gratuidad de los buses urbanos y mejoras en la urbanización de El Olivar.

El grupo municipal Unidas Podemos IU en Alcalá de Henares presenta en el Pleno de octubre tres propuestas: Primero, sobre la transparencia y aclaración de las obras del proyecto de “renaturalización del río Henares”. La segunda relativa a la implantación de la gratuidad del servicio de autobús urbano y, por último, el mal estado de las dotaciones públicas de El Olivar.

De cara a la crisis global que vivimos, en 2020 se aprueba la Estrategia de la Unión Europea para la Biodiversidad para 2030. En octubre del mismo año, el Consejo de Ministros del Gobierno de España aprueba la Estrategia Nacional de Infraestructura Verde y de la Conectividad y Restauración Ecológicas planteando una línea de actuación para el medio urbano. Estos avances abren, por un lado, un compromiso institucional, y por otro, un canal de movilización de fondos públicos y financiación europea que se traduce en un aumento de planes de renaturalización urbana.

De acuerdo a la concejala y portavoz Teresa López “es lamentable que estos proyectos de supuesta renaturalización, como la del río Henares, no estén alineados correctamente con los criterios que marcan una intervención dentro de espacios que forman la Red Natura 2000”.

Para el grupo municipal de Unidas Podemos IU “en este tipo de intervenciones debe existir honestidad de cara a la ciudadanía, ya que un parque urbano es distinto a una renaturalización de un espacio natural, como es el río. Este uso de conceptos puede crear a las personas una distorsión de la realidad, no se trata de acercar la ciudad al río con obra civil y mobiliario, sino acercar el río a la ciudad, naturalizando todo lo posible los espacios que ya están urbanizados. Por ello, las cosas por su nombre, no es correcto llamar naturalizar a urbanizar un espacio natural”.

De igual manera, Unidas Podemos IU insta a la transparencia e información clara sobre proyectos ambientales. “La real participación ciudadana debe cumplir un proceso de presentación del proyecto, la consulta pública, la validación y el seguimiento. De esta forma se asegura la apropiación y la puesta en valor en intervenciones en el municipio”, expresó el grupo municipal.

Frente a la crisis del precio de la energía se presenta en Pleno de octubre la implantación de la gratuidad del servicio de autobús urbano en Alcalá de Henares. Una medida que debería ser estimada en los presupuestos municipales 2023 y que es un incentivo para el cambio de hábitos de transporte, fortaleciendo al autobús urbano como alternativa al vehículo privado. Además, de asegurar a que la movilidad sostenible sea de facto un derecho para la ciudadanía y contribuya a la calidad del aire. Para el concejal David Cobo “lo que plantemos es estudiar la viabilidad económica de implantar la gratuidad de los autobuses urbanos del municipio, cuantificando el coste de una implantación total, en todos los días y horarios del servicio, o parcial, varios días de la semana y/o en horarios determinados”.

Así mismo, el grupo municipal insta al Ayuntamiento al dialogo con el Consorcio de Transportes y la Comunidad de Madrid para negociar que esta financie esta inversión de forma total o parcial. “Enfatizamos lo esencial que estos temas se discutan y den seguimiento, con la participación de las asociaciones vecinales, dentro de la mesa de Movilidad”, expresó Cobo.

Respecto a la propuesta de El Olivar, se está solicitando el mantenimiento y limpieza de las zonas, el alumbrado público, la frecuencia de los autobuses y la revisión de la señalización de los pasos de peatones. Así también, se hace un llamamiento al cuidado y mantenimiento de la vía pecuaria que pasa por el barrio. “En estos problemas existe una línea delgada sobre las competencias municipales, autonómicas y las empresas del polígono industrial adyacente, pero el sentir de las vecinas y vecinos es una respuesta deficiente por parte de las autoridades y los entes que les corresponde actuar”, dijo López.

VOX, además de la propuesta para destinar un cupo de empleo público a militares en la reserva, también pedirá una comisión extraordinaria que analice las actividades culturales que se realizan en los Centros de Mayores.

El PP, por su parte, llevará las mociones ya anunciadas sobre puntos negros en pasos de peatones y acceso de coches a las cercanías de los colegios, ademas de una tercera en la que solicitaran un plan de inspección de puentes y pasarelas.

Por último el equipo de Gobierno llevará, además de la petición del bono cultural para mayores, una moción sobre la situación de los pacientes en el Hospital Príncipe de Asturias, y una tercera pidiendo la reversión de la titularidad en el Complejo Deportivo de Espartales.

Hoy se celebra el Pleno ordinario del mes de octubre en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares. Un mes más, los concejales y concejalas del Grupo Municipal Socialista propondrán mociones de ciudad junto a los ediles del Grupo Ciudadanos.

En los últimos años, el Hospital Universitario Príncipe de Asturias ha sido noticia por numerosos incidentes relacionados con las decisiones tomadas por su Gerencia. Cabe recordar que la actual gerente propuso quitar los teléfonos móviles, en plena pandemia y con restricciones en las visitas, a los pacientes que rechazasen ser trasladados al Hospital Enfermera Isabel Zendal, que implicó que el Pleno del Ayuntamiento aprobase una moción exigiendo a la Consejería su cese.

Dicho cese no llegó, pero la gerente nombrada por la Consejería sin ningún proceso selectivo sigue protagonizando sucesos que vuelven a preocupar a los alcalaínos, como apagar el aire acondicionado en el Hospital en plena ola de calor, reducir la plantilla en UCI, reducir el presupuesto y medios materiales psicológicos y psiquiátricos, enfrentamientos constantes con los sindicatos, etc.

A estas denuncias se suman ejemplos cada vez más frecuentes, como la falta de material tan esencial como almohadas para los pacientes tanto en urgencias como en las habitaciones.

Para el portavoz socialista, Alberto Blázquez, “las decisiones de la Gerencia del Hospital Universitario Príncipe de Asturias están suponiendo una clara merma en la calidad asistencial de nuestro Hospital. Es lamentable que una gerente que ha protagonizado tantas polémicas tenga tan poca sensibilidad para con sus pacientes: instamos a que se recupere la transparencia, los recursos económicos y el equipamiento, así como que se garantice el confort y calidad de la asistencia a los pacientes”.

Por último, los concejales socialistas instan junto a Ciudadanos a que se recupere la transparencia perdida que, en el pasado, otros gerentes sí mantuvieron con el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, aportando información periódica y real sobre cómo se plantea abordar estas graves situaciones en los diferentes servicios.

Asimismo, se propone instar a la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid a que revise el presupuesto del Hospital, aportando los recursos económicos necesarios si realmente estos sucesos se deben a la falta de presupuesto.
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